

COMUNICADO DE PRENSA

La **Red de Atención Primaria Salto de ASSE**, en coordinación con la Red de Municipios y Comunidades Saludables, que cuenta con el apoyo de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), a través de su estrategia Jóvenes con Voz/s, impulsan la iniciativa de formación de **Promotores de Salud Adolescentes**, a nivel de educación secundaria.

Estos cursos tienen por objetivo la toma de conciencia sobre la importancia de la promoción de salud como estrategia para la salud pública; pretenden incorporar conocimientos de la **promoción de salud y prevención de enfermedades**.

Del primer encuentro con 38 estudiantes, que tuvo lugar el martes 2 de setiembre en el Liceo N° 3, participaron por la RAP ASSE Salto el director Roberto Varela y la adjunta Julia Ruggeri; por la Red de Municipios y Comunidades Saludables María Seijo; por OPS Are Izquierdo; la Inspectora de Educación Secundaria de Salto Isabel Delgue; la directora del Liceo N°3 Lucía Rodríguez; y el director departamental del MIDES Jorge Vaz Tourem.

La iniciativa cuenta con el apoyo de la Red de Municipios y Comunidades Saludables, la Organización Panamericana de la Salud OPS, el Frente Social de Salud, Ministerio de Salud Pública (MSP), Ministerio de Desarrollo Social (MIDES) y CENUR Litoral Norte (UDELAR).

Cursos de formación de Promotores de Salud Adolescentes

Promovidos desde la Red de Atención Primaria Salto de ASSE, en coordinación con la Red de Municipios y Comunidades Saludables, desde su estrategia Jóvenes con Voz, con apoyo de OPS.

